



Kisah Inspiratif Hilde Soliani: Mendunia sebagai Perfumer dan 'Wanita Gila' Parma

Description

Top Notes, Middle Notes, Base Notes: Understanding Perfume Chemistry

Parfum sering kali menjadi bahan pembicaraan yang menarik karena kemampuannya untuk menciptakan kesan dan kenangan tertentu dalam pikiran kita. Namun, apa sebenarnya yang membuat wanginya begitu menarik dan bertahan lama? Jika Anda adalah seorang kimiawan, jawabannya sangat sederhana. Wangi-wangian terbuat dari molekul, yang memiliki berbagai bentuk, ukuran, dan tingkat kompleksitas. Beberapa molekul bau dapat terdeteksi oleh manusia, tetapi agar kita bisa mencium baunya, molekul tersebut harus menguap dari tempat asalnya dan masuk ke dalam hidung. Ini adalah salah satu rahasia di balik daya tahan bau parfum.

Top Notes, Middle Notes & Base Notes

Top notes adalah wangi-wangian yang memiliki tingkat penguapan paling cepat dan pertama kali dirasakan ketika menyemprotkan parfum. Namun, top notes juga pertama kali menghilang. Ini berbeda dengan middle notes atau heart notes, yang evaporasinya lebih lambat sehingga wangi-wangian ini bertahan lebih lama. Terakhir, ada base notes yang bertahan paling lama, bahkan melewati beberapa kali mandi. Dengan mengetahui tingkat penguapan dari setiap lapisan wangi, seorang peracik parfum dapat membuat sebuah parfum seperti mengatur program komputer.

The Teatro Regio Opera House and Its Fascinating History

Teatro Regio, gedung opera berusia 194 tahun yang terletak di tengah kota Parma, menyimpan sejarah yang menarik. Marina, seorang pemandu wisata, menjelaskan kepada grup bahwa masih ada keluarga di sekitar yang sebagai keturunan investor asli, memiliki ruang teater pribadi. Ruang-ruang pribadi ini dulunya digunakan untuk pertemuan rahasia, tapi sekarang hanya digunakan untuk minum aperitivo sebelum pertunjukan. Lobinya dulunya dipanaskan oleh uap yang naik melalui saluran di lantai, dan kabarnya duchess Parma, Marie Louise, memilih tahanan untuk mengoperasikan pemanas uap sebagai cara untuk mendapatkan kebebasan mereka.

The Unraveling of an Unforgettable Dining Experience

Pengalaman makan yang tak terlupakan tidak hanya datang dari rasa makanan yang disajikan, tetapi juga aroma yang menyertainya. Di salah satu kursus, para tamu disuguhi gelato yang disajikan dengan

berbagai taburan seperti saus coklat, bola coklat, rum ball, dan lainnya. Gelato ini dikombinasikan dengan berbagai parfum seperti Chartreuse dan Grand Marnier untuk menciptakan pengalaman makan yang luar biasa. Molekul aroma dari parfum itu sendiri ikut berperan dalam mempengaruhi selera makan dan memori pengalaman makan yang tak terlupakan.

Ringkasan

Pada Course No. 7, sebuah server mengemilkan kart berisi gunung gelato yang diolah dalam mesin Carpigiani yang semua orang kunjungi beberapa jam sebelumnya. Kart tersebut dipenuhi dengan saus coklat, bola coklat, bola rum, zabaglione, Grand Marnier, Chartreuse, dan Borsci. Venturelli meminta gelatonya disiram dengan sedikit Chartreuse. Setelah selesai, ia memesan mangkuk kedua, kali ini disajikan dengan Grand Marnier. Bagaimana menurutmu pengalaman aroma parfum Avatar yang menyerupai masuk ke gelateria? Apakah kamu percaya bahwa aroma bisa memancing kenangan tertentu? Ceritakan pendapat dan pengalamanmu di kolom komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark